
出席状況	 正会員数　　　56名　　　　　　　
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ＳＡＡ　丹野富二男
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第 2366 回　例		会　平成 22年 6月 23日 ( 水・雨 )

クラブフォーラム（１年間を振り返って）

ロータリーソング
－今月は親睦活動月間です－

4つのテスト
　			渡邊　國和	会員

謝申し上げ最後の会長報告を終ります。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・私の幹事報告も最後になりますが、書類が山の様に

あって紹介仕切れません。振り返っての報告は後程

お話させて戴きます。

◎各委員会報告

◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。年間平均出席

率を計算中ですが間違いなく 80 パーセントは越えま

す。これも会員皆様のご協力のお陰と感謝申し上げ

ます。1年間ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会－鈴村委員
・今年度 1年間の報告をさせて戴きます。　遠藤会長

・スマイルボックス目標達成に協力します。

押田、鈴村、川中、矢代、後藤、船橋、生駒、金成、

齋藤、横木、渡辺（勉）、児玉、山下各会員及び佐

藤政司幹事

・前回例会休んでごめんなさい。

松崎、斉藤、峯口、鈴木（雅）各会員

・いろいろと皆様にはお世話になりありがとうござい

ました。　　　　　　　　　　　　 　　 釣巻会員

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。梅雨に入りジメジメした日が続い

ております。しかし、今年の梅雨は晴間もあり時々

大雨という状況ですが、九州南部では大変な大雨が

降って災害がおきています。それからサッカーワー

ルドカップは初戦カメルーンには勝ちましたが、優

勝候補の一角オランダには 0対 1 で惜敗してしまい

ました。マークしていたオランダのスナイデル選手

に強烈な一発をくらい、善戦はしましたが負けまし

た。シュートの球の速さ力強さが違う気がします。6

月 24 日対デンマーク戦に勝てば勿論、引分けでも得

失差で予選突破となります。是非勝って予選通過し

て欲しいと思います。すでに韓国は予選を通過して

おります。それと渡邉公平会員が欠席しております

が、ご夫妻で 6月 20 日の国際ロータリー世界大会に

出席中でございます。場所はカナダモントリオール

です。ロータリーに対する熱意は流石だと敬服して

おります。今日が最後の通常例会での会長報告にな

ります。後程お時間を頂戴し１年間の報告をする予

定です。１年間詰まらない話を皆さまに聞かせてし

まい申し訳ありませんでした。皆さまのご協力に感

クラブフォーラム

遠藤　嘉一	会長

1年間を振り返って見てやって来た事と反省

　この 1年間は毎日が慌しく常に
何かに追いかけられるようであっ
と云う間でした。長いなと思いな
がら来ましたが、過ぎてみると
一瞬のように感じます。何とか無

事に大きな過ちも無くやって来られたのは佐藤政司幹
事を始め各委員会の皆様のお陰だと感謝しております。
　まず最初に私の年度の方針として、「ロータリーを
楽しめる会にして行きたい」と発表しました。ロー
タリーは楽しくなければいけない。これは新入会員
の方に大事なことだと感じました。それと「全員が
企画参加する委員会を目指す。」これは特に新しい会
員に対して退会防止にも効果があるものと思います。
長く会におられる会員は楽しくやっていますが、会
員歴が短い方は存在意識が待てないとか楽しめない、
意志の交流が無いという感覚を感じているように思
います。1年が経過して年度を振り返り、何かが少し
でも良くなったと感じられるようになれば、私の年
度は大成功だと思っております。
　大きな行事としてガバナー公式訪問がありました。
中澤ガバナーには私から会を運営する上で常にこの
ようなことを念頭に置いているという話、クラブの
現状、各委員長からは年度計画の説明をして戴きま
した。それに対しガバナーからは全体として過分な
お褒めの言葉を頂戴しました。会長方針に即した委
員会活動をしていて、これだけの人数を毎年維持し、
チャーターメンバー 3名を含め頑張っていることは
立派と評価されました。さらに 11 月末のクラブ協議
会までに次々年度の副会長も決めているクラブは少
ないとも言われました。また中澤ガバナーより私達
にとって重要なアドバイスを戴きました。職業を持
たない会員が増加傾向にあるが、これはロータリア
ンとして適正なのか。職業を通して社会に奉仕する
ことがロータリーの規範ですのでどうなんですかと
尋ねました。すると大変明確な回答を下さいました。
「職業無しで何も問題はない。職業の後に（元）と入
れれば良い」と言われました。元の職業を通して豊
富な知識と行動力がロータリアンとして必要ですと
いうことでした。これは今後、新入会員の勧誘に有
力な武器になると考えます。たとえば定年退職され
た公務員の方や教職におられた方に入会して戴く時
の役にたつと思います。

　次に私の新しい試みとして会員相互の交流の場を
増やしたいと思い地区大会を 1 泊旅行にしました。
過去には 1泊で参加していたようですが、最近は交
通の便が良くなり日帰りでした。久し振りに１泊を
し親睦を深めたいと日曜、月曜に跨がり行いました
が、それなり成果はあったようです。それと例会の
一部を夜の部にしました。これも昼の例会に比べ盛
り上がりましたが、出席出来ない人はやはり欠席で
した。次年度以降の課題として残りました。なお、
地区大会で当クラブが全員最後まで当然のように
残っていましたら、比佐ガバナー補佐が感激し他の
クラブで話をされたようです。勿来ＲＣは昔から当
り前のことやって来たことです。
　次に各委員会活動の主だった事について報告しま
す。まずＳＡＡですが丹野さんと渡邉さんの司会に
より楽しく盛り上がった例会運営をして戴いたと
思っています。会員増強委員会は 7名増、5名減で純
増 2名を達成しました。それから親睦活動ですが観
月会やクリスマス家族会、観桜会、ゴルフ三大会が
あり、各行事を担当委員の努力で立派に運営して戴
きました。社会奉仕はロータリーをアピールする絶
好の機会と考えて、花いっぱい運動やインターアク
トクラブと協力してＣＳ活動資金を活用した活動を
期待したが、ＲＣの出番が少なかったようです。そ
れからＩＴ化検討を申し上げました。時の流れに遅
れないよう将来を見据えてインフォーマルグループ
として立ち上げました。情報伝達処理の合理化やコ
ストダウン、ホームページの立ち上げ等が目的でし
た。ホームページは今月末までに立ち上がり、来週
夜の例会時に御披露目をしたいと思います。会計も
年度末の予想として予算に沿った健全な決算が出来
る見込みです。スマイルボックスは若干予算未達で
終りそうです。その他次年度ガバナー補佐に渡邉公
平さんを選出致しました。また、韓国から来た朱美
善さんを米山奨学生として当クラブでお世話するこ
とになりました。牧野新太郎会員の退会、前澤事務
局員の退職等がありましたが、力不足の私を支えて
戴き各会員の皆様には本当に 1年間ありがとうござ
いました。

佐藤　政司	幹事
　何も知らず幹事になり、会長と前澤さんには大変
お世話になりました。生駒さんから私に引き継いた
時には年度末に沢山出入りがありましたが、川中会
員始め皆さんのご協力で先程会長も話された通り 2
名純増となり安心しました。残念だったのは中澤ガ
バナーにインターアクトクラブを表敬訪問して頂け
なかったことです。本当に 1年間皆様のご協力あり
がとうございます。


